



## Transfer Sensasional: Shayne Pattynama Bergabung dengan KAS Eupen, Siap Bersaing dengan Sandy Walsh?

### Description

Shayne Pattynama Hijrah ke KAS Eupen: Bertarung melawan Sandy Walsh?

Pemain Timnas Indonesia, Shayne Pattynama, telah resmi bergabung dengan KAS Eupen. Shayne, yang sebelumnya bermain untuk klub divisi satu Norwegia Viking FK Stavanger, telah menandatangani kontrak selama dua setengah tahun dengan KAS Eupen hingga 30 Juni 2026. Ini menjadi perjalanan pertama Shayne bermain di divisi teratas Belgia.

Perjalanan Karier Shayne Pattynama

Dilahirkan di Belanda dan memiliki kewarganegaraan ganda (Belanda-Indonesia), Shayne merupakan pemain internasional Indonesia. Menurut catatan Transfermarkt, Shayne telah bermain sebanyak 89 kali untuk Viking FK dengan mencatatkan tiga gol dan 12 assist. Dengan tinggi 1,85 meter, dia diharapkan bisa memberikan kontribusi yang berarti bagi KAS Eupen.

Bertarung melawan Sandy Walsh?

Pertandingan akhir pekan ini antara KAS Eupen dan KV Mechelen menjadi pertarungan menarik karena di sana ada Sandy Walsh, rekan satu tim Shayne di Timnas Indonesia. Sandy menyambut pertandingan ini dengan komentar, "Sampai jumpa di hari Minggu, saudaraku," melalui akun Instagram Eupen. Kedua pemain bisa saja langsung bersaing di lapangan, menciptakan momen menarik bagi para penggemar sepak bola Indonesia.

Quotes dan Statistik

Menurut pernyataan KAS Eupen, Shayne Pattynama telah resmi bergabung dengan klub ini dan diharapkan bisa memberikan kontribusi yang signifikan. Dengan pengalaman bermain di klub Norwegia dan sebagai pemain internasional Indonesia, Shayne diharapkan akan membantu tim mencapai hasil yang lebih baik.

## Ringkasan

Pemain Timnas Indonesia, Shayne Pattynama, telah bergabung dengan klub KAS Eupen. Shayne, yang sebelumnya bermain untuk Viking FK Stavanger, akan melawan rekan satu timnya di Timnas Indonesia, Sandy Walsh. Ini akan menjadi debut pertama Shayne di divisi teratas Belgia. Bagaimana menurutmu performa Shayne di KAS Eupen? Apakah menurutmu ia akan menjadi aset baru bagi klub tersebut? Berikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark